

N° 45 Mois de janvier 2008

# Nouvelles

DE



AIGNAN EN ARMAGNAC



A quelques jours près, voilà bientôt deux ans que je suis maire d'Aignan. Dans la continuité du travail réalisé par l'ancienne équipe, le conseil municipal a poursuivi la gestion, l'animation et le développement de la commune.

Dès ma prise de fonction nous avons affiché notre ambition de faire de la commune d'Aignan un territoire où l'on puisse travailler, habiter avec plaisir, découvrir son patrimoine et se détendre.

Le développement économique est de la compétence de la Communauté de Commune Terres d'Armagnac depuis 2005, le lotissement artisanal qui est terminé va voir sa première construction commencer dans les prochains jours.

Cependant, un espace doit répondre à bien d'autres dimensions humaines ; il doit être un lieu d'échange et de rencontre, de relations qui se nouent pour bâtir ensemble, pour que ce territoire soit un lieu de vie. C'est pourquoi l'amélioration de l'habitat, la valorisation du patrimoine touristique nous tiennent à cœur. Le lotissement d'habitation de la commune se termine, les premiers

terrains sont en cours d'acquisition et les premières maisons vont sortir de terre dès les prochains mois. Je souhaite qu'Aignan vive, en écoutant les acteurs locaux pour aider, rassembler, les bonnes volontés et unifier nos énergies. Cela constitue les axes forts de notre action, je pense que nous sommes sur le bon chemin.

Les manifestations réalisées par les associations tout au long de 2007 et en particulier les animations de fin d'année portées par l'association des commerçants en sont la preuve.

Félicitation et encore bravo à tous.

Permettez-moi, en mon nom personnel et au nom du conseil municipal de vous souhaiter ainsi qu'à vos familles et à vos proches mes meilleurs vœux pour cette année 2008 qui débute.

Philippe BARATAULT

